

Vorlage-Nr. 0107 / 2011

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



## **Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 26. Januar 2011**

### **Sporthalle der Goetheschule ist kein Ersatz für ein Stadtteilzentrum**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt begrüßt die Erweiterung der Halle an der Goetheschule. Diese Halle ist allerdings kein Ersatz für das dringend benötigte Stadtteilzentrum. Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung um Intensivierung der diesbezüglichen Planungen.

#### **Begründung:**

In der Mainzer Rhein-Zeitung vom 22.12.2010 wird im Artikel „Turnen und Treffen ohne Barriere“ der Mainzer Schul- und Sozialdezernent dahingehend zitiert, dass er den Hallenbau an der Goethestraße „als ein richtig neues Stadtteilzentrum“ bezeichnet habe. Hier bedarf es einer Klarstellung, dass der Hallenbau an der Goetheschule zwar wichtig ist, aber nicht das benötigte Stadtteilzentrum ersetzen kann.

Mainz, 14.01.2011

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange